

Golfhotel als Galerie für den guten Zweck

40 Gäste erleben Vernissage von Corinna Häußler und Rosalina Holfert

Von Nadine Przystow

Fröndenberg. Das Golfhotel Gut Neuenhof liebt den Wandel. Auch Theo Beiske möchte etwas verändern. So wurde das Hotel am Samstag zum Ausstellungsraum für den guten Zweck.

Etwa 30 Werke zeigten die Mendener Künstlerinnen Rosalina Holfert und Corinna Häußler. Deren Kreativität kam Theo Beiske, der mit Kunst eigentlich nicht so viel am Hut hat, gerade recht. Er zeigte sich sofort begeistert, als Hotel-Geschäftsführerin Sabine Schulze-Neuhoff die Idee einer Vernissage in den Räumen des Golfhotels an ihn herantrug.

15 Prozent pro verkauftem Bild kommen dem Projekt „Theo hilft“ zugute und fließen damit in die wertvolle Arbeit der Isabell-Zachert-Stiftung. Seit 2013 unterstützt Theo Beiske insbesondere das Waldpiratencamp in Heidelberg, eine einzigartige Einrichtung, in der krebserkrankte Kinder im Alter

von acht bis 16 Jahren nach langer Chemo-Therapie wieder zurück ins Leben finden.

Während der Polizist nach eigenem Bekunden froh ist, wenigstens ein Quadrat malen zu können, wagen sich die beiden Künstlerinnen, die an der Kunstschule in Menden dozieren, an komplexere Formen. Rosalina Holfert fängt den Augenblick in einem Spiel verlaufender Farben ein und arbeitet mit mehreren Schichten. Corinna Häußler ist Autodidaktin und zeichnet, seit sie einen Stift in der Hand halten kann. Ihre Porträts und figürlichen Darstellungen bestechen durch eine klare Trennung der Farben und eine schnörkellose Pinselführung.

Die rund 40 Besucher hatten zudem die Möglichkeit, an einer Führung durch das Golfhotel teilzunehmen. Neben einzelnen Zimmern konnten sie auch den Wellnessbereich besichtigen. Wie lange die Bilder die Wände in den Hotelfluren schmücken werden, ist noch offen.



Corinna Häußler (l.) und Rosalina Holfert stellen seit Samstag ihre Werke im Golfhotel aus.

Foto: Hennes